

PlantaDoce.

Entorno

El sector sanitario arranca 2018 al alza: el número de empresas repunta un 1,3% en enero

El número de compañías de la industria sanitaria y de servicios sociales registradas en la Seguridad Social en enero superó las 50.000 sociedades, según los últimos datos públicos del Ministerio de Empleo.

A. Escobar
16 feb 2018 - 05:00

El sector sanitario arranca 2018 al alza: el número de empresas repunta un 1,3% en enero

La industria sanitaria arranca el nuevo ejercicio en forma. El número de empresas del sector de la salud y de servicios sociales inscritas en la Seguridad Social inicia 2018 con un incremento por encima del 1%, según las últimas estadísticas divulgadas por el Ministerio de Empleo.

Exactamente, el número de compañías sanitarias registradas en el primer mes del año se elevó hasta las 50.050 compañías, lo que representó una subida del 1,3% en relación al mismo periodo de 2017, cuando se contabilizaron 49.428 sociedades sanitarias.

Teniendo en cuenta todos los sectores económicos, **el número de compañías inscritas en la Seguridad Social en enero fue de 1,31 millones**, frente a 1,29 millones de empresas registradas en el mismo periodo 2017. Además, el sector sanitario y de asistencia o servicios sociales copó en enero el 3,81% del total de empresas registradas en España.

Las compañías sanitarias inscritas en la Seguridad Social representaron el 3,81% del total de empresas en España en enero

PlantaDoce.

En el último lustro, el número de empresas sanitarias inscritas en la Seguridad Social a inicios de año refleja una tendencia alcista. En enero de 2014, el ministerio de Empleo contabilizó un total de 46.824 sociedades. Un año más tarde, el número de empresas registradas aumentó hasta 47.905.

En los dos siguientes años, el número de compañías sanitarias registradas en la Seguridad Social a cierre de enero se elevó hasta 48.629 empresas y 49.428 empresas, respectivamente.

Las empresas sanitarias con más de 500 trabajadores crecen un 3,7%

Por tamaño de empresas, **las compañías de la industria de la salud con más de 500 empleados fueron las que más crecieron en el primer mes de 2018**. En total, la Seguridad Social registró en enero 270 sociedades con más de 500 trabajadores, un 3,7% más.

Las empresas sanitarias de seis a diez trabajadores fueron las segundas que mayor crecimiento registraron, con un total de 4.399 sociedades, un 3,6% más que en el mismo periodo de 2017.

Por el contrario, las compañías de la industria sanitaria que tuvieron una evolución más débil fueron las de 250 trabajadores a 500 trabajadores, con 254 empleados, y una subida del 0,4%.

Por otra parte, a 31 de enero de 2018, **el conjunto de actividades vinculadas con el sector sanitario registró una media de 1,61 millones de afiliados a la Seguridad Social** (teniendo en cuenta a asalariados y autónomos), lo que representa una subida del 4% en comparación con el mismo mes del año anterior. El número de trabajadores en actividades sanitarias, industria farmacéutica y de atención a la dependencia aumentó en 62.353 personas en comparación con el mismo mes del año anterior.